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Consultation sur le  
Secteur Saint-Ferdinand 

 
Questions citoyennes reçues d’avance entre le 9 et le 21 juin 2021 

 
 

 Questions  Prénom Nom 
1.  Le parc Louis-Cyr a le seul terrain de soccer où l’on peut jouer 

à Saint-Henri. Un autre se trouvant sur la rue du Couvent est 
utilisé comme patinoire l'hiver et le gazon y est complètement 
démoli rendant la pratique du sport dangereuse. Le parc Louis-
Cyr ne permet pas de jouer de manière ouverte au soccer. Ainsi, 
pour un jeune qui désire jouer au soccer il doit se rendre dans 
d'autres parties de l'arrondissement. Le terrain est toujours fermé 
à clé et les gardiens de parc demandent constamment de sortir du 
terrain lorsqu'on y entre en sautant la clôture. Je me suis informé 
sur les heures de soccer libre qui sont permises. Toutefois, 
lorsque je m'y rends le terrain est fermé et on me dit que ce n'est 
pas les bonnes heures et que les gardiens de parc ne reçoivent 
pas les informations correctement. Il est impensable pour moi, 
un jeune de 25 ans, de croire qu'un jeune de 12-13 ans doit passer 
à travers autant de barrières administratives pour pouvoir jouer 
au soccer. Je vis à Saint-Henri depuis 4 ans, j'ai contacté la Ville 
et les représentants municipaux et toujours ce terrain reste fermé 
et on me dit d'aller jouer au soccer à Pointe-Saint-Charles. Serait-
ce possible de garder ce terrain ouvert pour que les amateurs de 
soccer puissent jouer? 

Julien Trahan 

2.  Bonjour, considérant que l'arrondissement a perdu, au fil du 
temps, un grand nombre d'espaces pour artistes et artisans, 
engendrant ainsi l'exode de ces derniers, est-ce que l'intégration 
de nouveaux espaces abordables pourra être considérée afin de 
favoriser leur retour (ou leur rétention) et permettre à 
l'arrondissement de retrouver une certaine richesse culturelle qui 
fait défaut à l'heure actuelle? 

Nabil  Codsi 

3.  Pour chacun des deux sites (257 Saint-Ferdinand et 4035 Saint-
Ambroise), quelles sont les hauteurs maximales de construction 
qui sont éligibles présentement? 

Vincent 
Jean-Marc 

Borgeat 
De Jonghe 

4.  Quelles sont les hauteurs maximales qui vous ont été demandées 
par le promoteur pour chacun de ces deux sites (257 Saint-
Ferdinand et 4035 Saint-Ambroise)? 

Vincent 
Jean-Marc 

Borgeat 
De Jonghe 
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5.  Quelles sont les hauteurs maximales que vous pensiez accorder 
pour chacun de ces deux sites (257 Saint-Ferdinand et 4035 
Saint-Ambroise)? 

Vincent 
Jean-Marc 

Borgeat 
De Jonghe 

6.  Avez-vous une idée de ce que vous pensiez accorder en ce qui 
a trait à la densité de population pour chacun de ces deux sites 
(257 Saint-Ferdinand et 4035 Saint-Ambroise)? 

Vincent 
Jean-Marc 

Borgeat 
De Jonghe 

7.  Quelles infrastructures seront mises en place pour que les 
voitures puissent accéder sur chacun des deux sites (257 Saint-
Ferdinand et 4035 Saint-Ambroise)? 

Vincent 
Jean-Marc 

Borgeat 
De Jonghe 

8.  En plus du projet du Secteur Saint-Ferdinand, il y a le Galdin et, 
potentiellement, le projet de Canada Malting dont les nouveaux 
résidents utiliseront la rue Saint-Ambroise, est-ce qu’il serait 
envisageable et possible de mettre un tunnel sur la rue Saint-
Ambroise à la place du passage à niveau et quelles sont les 
infrastructures qui permettront d’éviter d'encombrer la rue Saint-
Ambroise ainsi que la rue Notre-Dame? 

Vincent 
Jean-Marc 

Borgeat 
De Jonghe 

9.  Quand avez-vous prévu publier une maquette 3D de 
l’aménagement du projet avec les deux sites (257 Saint-
Ferdinand et 4035 Saint-Ambroise)? 

Vincent 
Jean-Marc 

Borgeat 
De Jonghe 

 
 


